

Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch,  
wenn es plötzlich dunkel ist.

**Herzlichen Dank** an alle, die mit uns Abschied nahmen von

# Friedrich Thomet

1937 – 2025

die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.

Pfarrer Stefan Ramseier danken wir für die einfühlsame Abdankungsfeier.

Danken möchten wir für die Spenden an das Kinderhospiz allani und für den Grabschmuck.

Ebenfalls herzlichen Dank geht an das Pflegepersonal des Inselspitals, des Lindenhofspitals und der Physiotherapeutin.

Im Namen der trauernden Angehörigen

Margrit Thomet, Riedbach